

Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie

Inhalt 2·2004

Redaktion: F. W. Neukam, Erlangen

Originalien / Original articles

- Neff A · Mühlberger G · Karoglan M · Kolk A · Mittelmeier W · Scheruhn D · Horch H-H
Stabilität der Osteosynthese bei Gelenkwalzenfrakturen in Klinik und biomechanischer Simulation 63
Stability of osteosyntheses for condylar head fractures under clinical conditions and biomechanical simulation
- Würzler KK · Heisterkamp M · Böhm H · Kübler NR · Sebald W · Reuther JF
Unterkieferrekonstruktion mit autologem Knochen und einem induktiven Implantat beim Göttinger Minischwein 75
Mandibular reconstruction with autologous bone and inductive implant in Göttinger mini-pigs
- Würzler KK · Emmert J · Eichelsbacher F · Kübler NR · Sebald W · Reuther JF
Evaluation der osteoinduktiven Potenz von gentechnisch modifizierten BMP-2-Varianten 83
Evaluation of osteoinductive potency of genetically modified BMP-2 variations
- Strietzel FP
Sinusbodenelevation und -augmentation. Evidenzgestützte Aussagen zu Prognose und Risikofaktoren 93
Sinus floor elevation and augmentation. An evidence-based analysis of prognosis and risk factors
- Scherb H · Weigelt E
Spaltgeburtenrate in Bayern vor und nach dem Reaktorunfall in Tschernobyl 106
Prevalence of cleft lip and palate in Bavaria, Germany, before and after the Chernobyl nuclear power plant accident
- Hermes D · Gerdes V · Trübger D · Hakim SG · Sieg P
Evaluation des intraoperativen Einsatzes standardisierter Hypnose mit State-Trait-Angst-Inventar (STAI) 111
Evaluation of intraoperative use of standardized hypnosis with STAI (State-Trait Anxiety Inventory)

Fallbericht / Case report

- Driemel O · Braxein K · Pistner H · Kosmehl H
Orales adenoid-squamöses Karzinom. Tumormarker und Prognose 118
Oral adenoid squamous cell cancer. Tumor markers and prognosis

Verschiedenes / Miscellaneous

- MKG Mitteilungen / MKG news** 123
- Kongresse / Announcements** 131

Online First
Immediately Online

Fastenplan!

ÜBER SPRINGER
springer.de

VOLLTEXT
springerlink.com